
EVENTS & VERANSTALTUNGEN



WIR STELLEN UNS VOR

Das INDIA CLUB Restaurant – im Adlon Palais auf der Südseite des legendären Hotel Adlon gelegen – steht für Berlins 
exklusivste indische Küche. Ein Ort der Kommunikation und des Genusses.

Neben dem INDIA CLUB Restaurant führen wir das operative Geschäft des Private Members' Club CHINA CLUB BERLIN sowie 
des direkt an der Strandpromenade in Heiligendamm gelegenen Restaurant MEDINIS und fungieren damit als Siegel für höchste 

Qualität und ausgezeichneten Service in all diesen Betrieben.

INTRODUCTION

The INDIA CLUB BERLIN – located at the Adlon Palais on the south side of the legendary Hotel Adlon – represents the highest level 
of Indian cuisine in the capital. A unique place to communicate and enjoy.

In addition to the INDIA CLUB Restaurant we are responsible for the operations of the private members' club CHINA CLUB BERLIN 
as well as the Restaurant MEDINIS, located directly on the sea promenade in Heiligendamm. We consequently maintain 

a seal of the highest quality and service excellence in all our establishments.
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AUTHENTISCHE NORDINDISCHE KÜCHE

Garant für höchste nordindische Kochkunst ist das eigens aus
 Indien angeworbene Team um Küchenchef Manish Bahukhandi, 

der international als einer der profiliertesten Vertreter der 
indischen „rustic cuisine“ gilt.

Wir verführen Sie mit nordindischer Küche, wie Sie sie nur aus London 
oder Indien selbst kennen. In unseren Tandoori-Öfen aus Lehm, die 

es hierzulande äußerst selten zu finden gibt, werden Brot, Fleisch und 
Gemüse gegart – vitaminschonend, geschmackssteigernd und gesund. 

Der Tradition folgend, verzichtet der INDIA CLUB auf Rind- und 
Schweinefleisch, bietet dafür aber Huhn, Lamm, Ente, Fisch und 

Meeresfrüchte an. Unserer Ausrichtung entsprechend legen wir großen 
Wert auf die Verwendung ökologischer Grundprodukte regionaler 

Erzeuger. Geflügel und Lamm stammen aus artgerechter Tierhaltung 
vom Bio-GUT VORDER BOLLHAGEN an der mecklenburgischen Ostsee 

bei Heiligendamm.

Wer die indische Küche schätzt, isst aber auch gerne fleischlos, 
weshalb der INDIA CLUB eine außergewöhnlich große Auswahl an 
vegetarischen Gerichten mit tausend indischen Gewürzen offeriert 
– mit Kurkuma, Ingwer, schwarzem Senf, Kardamom, Kreuzkümmel, 
Safran, Curry, Nelken, Zimt und Minze wird der Gast in die indische 

Gewürzwelt entführt.
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AUTHENTIC NORTH INDIAN CUISINE

Our guarantee for excellence in North Indian culinary art is embodied 
by our specially recruited team from India and built around Head Chef 
Manish Bahukhandi, who is one of the most renown representatives of 

the Indian “rustic cuisine”.

We seduce you with North Indian cuisine as known only from London 
or India itself. Specialties of North Indian cuisine are the tandoori 
dishes. Bread, meat and vegetables are cooked in an authentic 

tandoori clay oven, preserving vitamins, enhancing flavor 
– simply healthy.

Traditionally, INDIA CLUB does not serve any beef and pork, but offers 
chicken, lamb, duck, fish and seafood instead. According to one of our 
mission statements to work with high quality products only, we mainly 
use regional and organic products. The poultry and lamb are sourced 
exclusively from the organic farm “Bio-Gut Vorder Bollhagen” located 
on Mecklenburg’s Baltic coast near Heiligendamm, which is renowned 

for its high standards of animal welfare.

Lovers of Indian cuisine usually also enjoy vegetarian food. 
That is why INDIA CLUB offers a wide selection of vegetarian dishes 
with countless Indian spices, such as turmeric, ginger, black mustard, 

cardamom, cumin, saffron, curry, cloves, cinnamon and mint, 
to name just a few. 
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INTERIEUR

Das Interieur ist elegant und indisch bunt zugleich: Elegant sind 
die schweren Möbel im britisch-kolonialen Stil und die dunklen 

Holzvertäfelungen aus Mahagoni. Indisch bunt sind die Farben sowie 
die traditionellen Muster und Ornamente. Die Lampenschirme spiegeln 

die Farbenvielfalt Indiens wider und leuchten in Pink, Gelb, Türkis, 
Grün und Lila und harmonieren mit den ebenso farbenfrohen Kissen 
mit klassischen indischen Blumendrucken sowie den traditionellen 

Uniformen unseres Teams.

INTERIOR

The interior exudes both elegance and vivid color. Whilst the heavy 
furnishings and exquisite dark mahogany wood paneling evoke 
the British colonial style, the colors remain distinctly Indian. The 

lampshades shimmer in pink, yellow, turquoise, green and purple and 
tone with the equally colorful pillows with their classic Indian floral 

prints as well as the traditional uniforms of our staff.
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VERANSTALTUNGEN

Das INDIA CLUB Restaurant mit seinen 86 Plätzen bietet Ihnen den 
perfekten Rahmen für Veranstaltungen: Repräsentativ, stilvoll und 

kosmopolitisch. Sei es ein privater oder geschäftlicher Anlass. Sei es 
ein kleiner Kreis oder eine große Gesellschaft.

Je nach Anlass und Gästezahl sind teilexklusive und exklusive 
Buchungen möglich. Gerne beraten wir Sie persönlich über die 

Möglichkeiten, die der INDIA CLUB Ihnen bietet.

EVENTS

The INDIA CLUB Restaurant with its 86 seats offers the perfect setting 
for events: representative, elegant and cosmopolitan – whether the 

occasion is private or for business, small or large party. 

Depending on occasion and number of guests, partial and exclusive 
bookings are possible. We would be delighted to advise you 

personally about the possibilities at the INDIA CLUB.
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BESTUHLUNGSBEISPIEL | SEATING EXAMPLE
 45 PERSONEN | PEOPLE
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BESTUHLUNGSBEISPIEL | SEATING EXAMPLE
 75 PERSONEN | PEOPLE
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BESTUHLUNGSBEISPIEL | SEATING EXAMPLE
90 PERSONEN | PEOPLE
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SEPAREE

Unser Separee ist ein gemütlicher und separierter Bereich 
des Restaurants, der sich auf Wunsch durch einen schweren 

Samtvorhang schließen lässt.
Auch Kunstbegeisterte dürfen sich freuen: Zwei der drei einst 

verschollenen Wandmalereien „Gastmahl des Wilderers“ des Künstlers 
Harald Metzkes schmücken den Raum.

PRIVATE DINING ROOM

Our Private Dining Room is a cozy and separate area of the restaurant, 
which can be closed by a velvet curtain if desired.

Art enthusiasts will be inspired by two of the three once lost murals 
„Gastmahl des Wilderers“ by artist Harald Metzkes.
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BESTUHLUNGSBEISPIEL | SEATING EXAMPLE
20 PERSONEN | PEOPLE
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AT YOUR SERVICE

Jeder Anlass bedarf eines eigenen Statements – aus diesem Grund sind wir Ihnen gerne bei der dekorativen Ausstattung Ihrer Veranstaltung behilflich. 
Teilen Sie und Ihre Wünsche und Vorstellungen mit, so dass wir Ihnen ein auf das Design des Restaurants abgestimmtes Angebot unterbreiten können.

Every occasion needs its own statement – therefore it's our pleasure to assist with flowers and decoration anticipating your wishes and 
corresponding to our interior design. Please share your thoughts on decoration and we will offer a detailed arrangement.
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CULINARY INSPIRATION
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CULINARY INSPIRATION
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CULINARY INSPIRATION



CONTACT

Anschrift:
India Club Restaurant

Behrenstraße 72 | Adlon Palais
10117 Berlin

Telefon: 030 2062 8610
E-Mail: info@india-club-berlin.com

Ansprechpartner:
Denis Oetzel

Restaurantleiter

Telefon: 
10 - 16 Uhr: 030 20912 333
Ab 16 Uhr: 030 2062 8610 

E-Mail: do@india-club-berlin.com

Irrtümer und Änderungen vorbehalten.
© India Club Restaurant | 2022


